

# RAKA

RENUNGAN ANAK KELUARGA ALLAH

06 - 12 Mei 2024



Joyful (9-12 Tahun)

# Lahir Baru

Sejak Kecil Sudah Kuat

Suatu ketika Nikodemus datang kepada Yesus pada malam hari. Mungkin supaya tidak diketahui oleh orang Farisi yang lain, karena orang Farisi tidak percaya Yesus sebagai Mesias yang diutus Allah dan selalu berusaha menentang Yesus.

Namun Nikodemus hatinya haus mencari kebenaran, sebab dia menyadari ajaran-ajaran Farisi tidak sama dengan yang diajarkan oleh Yesus. Yesus pun mengetahui hati Nikodemus. Yesus berkata kepadanya :” Aku berkata kepadamu, sesungguhnya jika seorang tidak dilahirkan kembali ia tidak dapat melihat Kerajaan Allah.”

Saat mendengar perkataan Tuhan Yesus tentang dilahirkan kembali, Nikodemus menangkap perkataan Yesus secara hurufiah, sehingga ia bertanya kepada Yesus: ”Bagaimanakah mungkin seorang dilahirkan kalau ia sudah tua? Dapatkah ia masuk kembali ke dalam rahim ibunya dan dilahirkan lagi?” Yang Tuhan Yesus maksudkan dilahirkan kembali adalah seseorang harus dilahirkan dari Roh untuk dapat melihat Kerajaan Allah. Yang lahir dari daging adalah daging, yang dilahirkan dari Roh adalah roh (ay 6). Kelahiran dalam daging adalah kelahiran fisik atau tubuh kita, sedangkan kelahiran dari Roh adalah kelahiran Rohani kita.

Tuhan Yesus ingin Nikodemus mengerti jika ingin menerima keselamatan haruslah ia dilahirkan kembali dalam Roh. Bukan hanya lahir secara daging (tubuh jasmani). Kalau kita membaca Firman Tuhan lebih lagi tentang Nikodemus, kita dapat mengetahui bukti dari kelahiran baru dalam hidup Nikodemus, yaitu hidupnya telah diubah.

**Rhema Hari ini**

**Yohanes 3:5**

**Jawab Yesus: “Aku berkata kepadamu, sesungguhnya jika seorang tidak dilahirkan dari air dan Roh, ia tidak dapat masuk ke dalam Kerajaan Allah.**

**Yuk, mari kita berdoa bersama papa dan mama:**

Tuhan Yesus, terima kasih buat anugerah-Mu yang selalu baru dalam kehidupan kami. Terima kasih untuk Roh Kudus yang Engkau berikan dalam kehidupan kami.

Dalam nama Yesus kami berdoa. Amin.

**1. Kapan Nikodemus datang pada Yesus?**

---

---

---

**2. Bagaimana seseorang dapat melihat Kerajaan Allah?**

---

---

---

**3. Dari Firman hari ini, aku belajar tentang:**

---

---

---

---

**Gerakan Baca  
Alkitab!  
Roma 16**